

„Die Reserve“ vom 3. März 1961
Seite 44/45

Wir Reservisten

...

Neue Kreiskameradschaften

In Heidelberg, Essen und Weiden wurden im vergangenen Monat Kreiskameradschaften gegründet. Bis zur endgültigen Wahl leitet die Kreiskameradschaft Heidelberg Flugkapitän und Hauptm. d.R. Walter Zentgraf, übrigens einer der wenigen „fliegenden Reservisten“ der Bundeswehr. Der Kreiskameradschaft Essen steht vorläufig ...

Seite 47

Liste der Landesbeauftragten

1. Baden-Württemberg, Helmut Wegner, Stuttgart, Zellerstr. 26.
2. Bayern, ...

„Die Reserve“ vom 4. April 1961 Seite 60

Wir Reservisten

...

Landestagung in Stuttgart

Der Landesbeauftragte für Baden-Württemberg Wegner hatte zum 18. Und 19. März 1961 zu einer wehrpolitischen Arbeitstagung nach Stuttgart-Bad Cannstatt [im Druck Cannstadt] eingeladen. Die erfolgreich verlaufende Tagung brachte eine gute Übersicht über den im Aufbau befindlichen Landesverband. In zahlreichen Kreisen sind Kreisbeauftragte eingesetzt worden und in einer Reihe von größeren Städten werden nach der Gründung der Kreiskameradschaft Heidelberg weitere aktionsfähige Kreiskameradschaften geschaffen. Hauptgeschäftsführer Huwig sprach über den Ausbau der Verbandsorganisation und gab erstmals einem größeren Kreis das vom Verband einstimmig gebilligte Verbandsprogramm bekannt. Im Verlaufe der Tagung sprachen die Referenten Tetsch und Gelbe-Hausen über aktuelle wehrpolitische Probleme und nahmen im Rahmen ihrer Ausführungen zu den Problemen „Atlantische Politik“, „Geistige Grundlagen der NATO“ und „Kennedys Auseinandersetzung mit dem Weltherrschaftsstreben des Kommunismus“ Stellung. Major Mittermeyer behandelte in einem sehr interessanten Vortrag das "Problem der territorialen Verteidigung Deutschlands". Zu allen Referaten fand eine lebhaftige Aussprache statt, an welcher sich vor allem auch die jüngeren Reservisten beteiligten.

„Die Reserve“ vom 7. Juli 1961 Seite 110

Wir Reservisten

[zweiteilig, weiße Schrift auf schwarzem Grund]

...

Kreiskameradschaft Karlsruhe gegründet

Zu der konstituierenden Versammlung trafen sich im „Elefanten“ ehemalige Bundeswehrsoldaten. Sie wählten Zahnarzt (Stabsarzt d.R.) K. H. Rindersbacher zum 1. Vorsitzenden und den Redaktions-Volontär (Oberleutnant d. R.) Manfred Raab zum 2. Vorsitzenden. Stabsarzt d.R. Rindersbacher, auf dessen Initiative die Gründung der Kreiskameradschaft zurückgeht, hob hervor, daß zu den bisher bestehenden Verbänden auch in Karlsruhe gute Beziehungen unterhalten werden sollen. Noch während der Gründungsversammlung traten der Kreiskameradschaft 35 Reservisten bei.

„Die Reserve“ vom 8. August 1961
Seite 124

Wir Reservisten

Wehrpolitische Seminare

[in München, Wuppertal, Mainz, Hannover, Hamburg, Kiel, Münster/Westf. und Stuttgart]

8. Wehrpolitisches Seminar [Nummerierung unklar]

vom 17.11.1961 bis 19.11.1961

WBK IV, Tagungsort Stuttgart, [IV steht da, sollte aber wohl V heißen]

Teilnehmendes Land: Baden-Württemberg

[In den restliche Heften kein Bezug zu Baden-Württemberg]